
5 Pièces

124 m²

Réf. GV/ES/11383/V

2 950 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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District  Immobilier  vous  propose  en  exclusivité,  à  quelques  pas  des

Jardins  du  Trocadéro,  de  la  Place  d'Iéna  et  du  Triangle  d'Or,  cet

appartement de 125m² bénéficiant de vues extraordinaires sur la Tour

Eiffel et de magnifiques volumes avec 3,35m de hauteur sous plafond!

Situé  au  3ème  étage  avec  ascenseur  d'un  magnifique  immeuble

Haussmannien parfaitement entretenu et sécurisé (Digicode, interphone

et  gardienne  à  demeure),  il  bénéficie  d'un  plan  compact  avec  une

entrée,  un  double  séjour  et  une  chambre  (ou  bureau)  donnant  sur  la

Tour Eiffel, une salle à manger, une cuisine, 2 autres chambres, ...

Sole Agent.  This apartment commanding a magnificent  view of  the Eiffel  Tower is

on the 3rd floor of a secure and perfectly maintained Haussmannian building with a

lift  located a stone's  throw from Trocadero Gardens,  Place d'Iéna and the Golden

Triangle.Benefiting from a compact floor  plan,  it  includes a double living/reception

room and a study enjoying a view of the Eiffel Tower, a dining room, a kitchen, two

bedrooms, a bathroom with a wc, and two separate wc.The study could create a

third bedroom if required.Period features include parquet flooring, mouldings and a

fireplace.With a ...

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME
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